

3415/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Otmar Brix
und Genossen

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Bau der B 301 (Wiener Südumfahrung)

In letzter Zeit häuften sich wieder die Verkehrskollapse im Südraum von Wien. Dies ist der Hauptgrund, warum der Bau der Wiener Südumfahrung B 301 unbedingt notwendig ist. In Zukunft dürfte die Verkehrssituation jedoch noch weiter verschärft werden, da in Wiener Umlandgemeinden besonders verkehrsaufkommensfördernde Projekte wie Einkaufszentren, Erlebnis- und Freizeitparks geplant sind.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

Anfrage

1. Was planen Sie zu tun, um die Planungs- und Baufortschritte bei der B 301 möglichst zu beschleunigen?
2. Angenommen die Umweltverträglichkeitsprüfung käme zu einem negativen Ergebnis, welche Bauvarianten sind für diesen Fall in Ihrem Ministerium vorgesehen?
3. Werden Sie auf die Gemeinden südlich von Wien einwirken, daß sie bei der Planung und dem Bau von Einkaufszentren, Erlebnis- und Freizeitparks überregionale verkehrspolitische Überlegungen mit berücksichtigen?
4. Welche Maßnahmen Ihrerseits sind geplant, um die drohende Verkehrssituation im Südraum von Wien abzuwenden?